

Arteaga inaugurará a finales de mes su primera Casa de Cultura

El nuevo equipamiento, que ha supuesto una inversión de 600.000 euros, servirá también como lugar de encuentro para los vecinos

MAIKA SALGUERO/ARTEAGA

El Ayuntamiento de Gautegiz Arteaga inaugurará a finales de este mes la primera Casa de Cultura del municipio. Los vecinos podrán disfrutar así de un equipamiento muy demandado en los últimos años. La biblioteca está en la parte superior de la casa consistorial y diversos cursillos se imparten también aquí. Por ello, era urgente habilitar un nuevo recinto ya que el Ayuntamiento estaba colapsado, explicó la alcaldesa de la localidad, Miren Arantxa Madariaga.

El nuevo inmueble consta de tres plantas. En el piso superior se habilitará la biblioteca, un aula de informática y una sala donde se acondicionará un pequeño museo sobre el municipio. Existe mucha información, fotografías y utensilios propios de Arteaga, que sería interesante que todo el que lo desee lo pudiera contemplar y visitar, añadió.

En la primera planta se ubicará un salón de actos con capacidad para un centenar de personas, multifuncional y divisible. Asimismo se construirán dos salas para impartir cursos y talleres. La Administración local creará en la planta baja una ludoteca infantil y otra juvenil. Junto a ambos recintos, se habilitará un local de reuniones para los vecinos.

El sótano se aprovechará para los ensayos del grupo local de danzas. El servicio de Kz gunea también se instalará en la Kultur Etxea. El edificio contará con ascensor, baños y una recepción. Un local así es vital en el municipio, sobre todo de cara al invierno porque así se convierte en un local de encuentro social, manifestó la edil.

Gestión privada

La gestión de la Kultur Etxea la desarrollará una empresa privada. La firma controlará los horarios de uso del local y, además, se encargará de dinamizarlo con la organización de actividades y cursos para todo el que lo desee, preciso Madariaga.

El proyecto ha necesitado algo más de 600.000 euros. La Diputación ha contribuido con más de la mitad de la inversión y también han ayudado Urremendi y el Gobierno vasco. Sin ayudas, un municipio tan pequeño como éste, no puede hacer frente a una suma tan importante. Ha sido una obra muy larga debido a los constantes retrasos por modificaciones del plan, pero al final ha merecido la pena la espera, sentenció la alcaldesa.